

知覧小だより

がつ

学校 HP: http://minamikyushu-city.hs.plala.or.jp/chiran_es/

THE LEWIS SOUTH STATES WHEN

校長 喜岡 達也



学校のハクモクレンがほぼ満開となりました。春は確実に近づいています。

「残り〇〇日」,6年生の教室の黒板に卒業までのカウントダウン(卒業までの登校日数)が書かれています。いよいよ本年度も残すところ約1か月となりました。

6年生は、小学校生活が残りわずかというのを強く意識しているのか、学習はもちろん、委員会活動や掃除などを一生懸命やっています。本年度は3月24日が卒業式です。堂々と胸を張って知覧小学校を卒業してくれることでしょう。1年生から5年生も、残すところ1か月となった今、各学年のまとめの学習に入り始めました。今の学年で勉強や運動を頑張ったという気持ちをもたせるとともに、次の学年への希望を持って進級させたいと思います。

さて、子供たちは、4月にそれぞれ夢や目標をもって学校生活をスタートしました。大きく成長した陰には失敗体験もたくさんあったと思います。それは大人でもそうです。私自身もたくさんの失敗をしてきました。つい先日も、文書をしっかり確認していなくて、出席しなくて良い会に出席してしまいました(^_^;)。失敗の原因は、不勉強であったり、不注意であったり、判断を誤ったりと、そのたびに心が折れそうになります。しかし、失敗はチャンスに繋がります。失敗を体験し「次こそは」と真剣に考え、行動し、努力するからです。そして失敗を恐れずチャレンジしたときに成果も大きいのです。

昨年亡くなったプロ野球の野村克也さんは、「失敗」と書いて「成長」と読むという言葉を残しています。うまくいった時より、打てなかったりエラーしたときの方が真剣に反省し、自分の弱点に真摯に向き合うことができる。大切なのは次に失敗しないように考えることだということです。

子供たちは日々の生活の中で、いろいろな失敗をしながら、その数だけ成功に近づいていきます。歩み続けた一歩一歩の積み重ねが、失敗してもくじけない心を作ります。学校と家庭でこのことを共有し、失敗を恐れずチャレンジし続けるたくましい子供に育てていきたいと思います。そして、「さあまた出発だ」と溌剌たる意気込みでこの1年を振り返り、残りの1か月をしっかりとした仕上げの期間にしたいと思います。

保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

失敗して落ち込んだとき,

こんな本はいかが? 【あらすじ】 達也のお姉ちゃんは、運動会



「しっぱいに かんぱい! 作:宮川ひろ 絵:小泉るみ子

達也のお姉ちゃんは、運動会から落ち込みっぱなし。ずっと選ばれてきたリレーの選手の最後の年だったのに、バトンパスに失敗して失格になってしまったのだ。なんとかお姉ちゃんに元気になってもらいたい達也。次の日、おじいちゃんの家に行くことになり、そこにはいとこたちも来て、みんなの「失敗話」が始まった。それを笑って聞いていたお姉ちゃんだったが・・・。



1日(月) たんぽぽ倶楽部作文録音(昼休み)

3日(水) 移動図書館車来校(回収のみ)

4日(木) 学級PTA(全学年)

5日(金) 6年生を送る会・お別れ遠足

9日(火) PTA専門部会 PTA評議委員会

11日(木) ゆずり葉読書会(4年~6年)

12日(金) 卒業式予行

19日(金) 幼稚園卒園式・修了式

24日 (水) 第136回卒業式

25日(木) 修了式 離任式



※ 今年度も、修了式と同じ日に離任式を行います。 どちらも「zoom」で行う予定です。

○ 読書好きな子供になって! ○

2月は「校内読み聞かせ月間」でした。図書委員会の子供たちは4日(木)と12日(金)の昼休みに2階多目的ホールで、職員は12日(金)の朝各教室で読み聞かせを行いました。

図書委員会の子供たちや職員は早くから絵本等を 準備し、練習をして本番に臨みました。聴いている 子供たちも目を輝かせ、身を乗り出して真剣に聴い てくれました。

先日, PTAからたくさんの本だら 購入していただき ました。これかを もたくさん本を んでもらいたい 思います。



学校、学校林がきれいになりました!

7日(日)環境施設部による清掃活動が行われまし

た。日頃掃除の行き届かない扇風機の清掃や5・6年教室,多目的ホールの窓拭きをしました。

21日(日)は山林部による落シ学校林の草払い活動が行われました。ウッドデッキの所から駐車場までの草を刈りました。

両専門部とも参加者が 多く、2時間弱で予する れていた活動を終て了参加 ことができました。 きましてくださった保護者の 皆様ありがとうございま した。





手作りひな飾りで街に彩りを!

5日(金), $1 \cdot 2$ 年生が手作りひな人形を飾るために、商店街へ出掛けました。

ひな人形を飾るのは、NHK大河ドラマ「篤姫」 が放送された平成20年(2008年)頃からだとお聞きし

ました。3月3日はひな祭り。コロナ禍で心が沈みがちですが、子供たちのひな人形がが学校と商店街を繋ぎ、彩りを添えてくれていると思うと嬉しい限りです。



○ 子供も教員も頑張って発表しました!

17日(水)本校で,南九州市教育委員会指定の研究 公開が開催されました。

自分の考えや思いを表現できる子供を育てるため

にび研とた方授業れ修観経と開いてができる。 大気 業研まをさ験共でものになる。 大高り表校年た様。ののたた高り表校年た様。ののたをもめ組内さ生ち子私先は。っかを生ち子私先は。った、一般では、のものにてた空員参ち方め供研が校とった工の観のにてた完ました。





自分の思いを表現しました!

13日(土)は本年度最後の土曜参観日でした。

4年生は、半成人式で 将来の夢や保護者への感 謝の気持ちを習字や手紙 で伝えていました。

5年生は、伝統芸能で ある知覧節等を4年生や 保護者の前で発表しまし た

他学年の子供たちは授業の中で、言葉や作品制作による発表で自分の思いや考えを表現していました。子供たちの成長が感じられたのではないでしょうか。





新学期が待ち遠しい!新1年生!

10日(水),新1年生の一日入学・入学説明会が行われました。新1年生は3グループに分かれ、担当の先生と学校探検や読み聞かせ、折り紙遊びを楽しみました。すでに、気持ちは1年生のようでした。

保護者は、入学説明会で、入学前の心構えや準備

等についての説明を受けました。その後,子育て講座で子育てについての講話を聴きました。

現在,40名のお子さんが入学する予定です。入 学式を楽しみにしています。

